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Sehr geehrte Frau Herzog- von der Heide, 
 
vor geraumer Zeit stellte Frau Dr. Migulla im BKS-Ausschuss die Frage, wie mit der Bitte der 
Handballvereinigung, die Anschaffung einer neuen Anzeigetafel zu unterstützen, umgegangen 
werden soll. Die Verwaltung sicherte Unterstützung bei diesem Vorhaben zu (sh. Anlage). 
 
Dazu folgende Frage: 

 
Hat die Stadt den Verein bei diesem Vorhaben unterstützt und wurde zwischenzeitlich eine neue, 
den Vorgaben entsprechende, Anzeigetafel erworben? 

 
Mit besten Grüßen aus Luckenwalde 
Christoph Guhlke 
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Anlage 
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A n t w o r t   d e r   V e r w a l t u n g : 
 
Die Anfrage vom HVL wurde von Herrn Seifert sachgerecht beantwortet. Dazu gab 
es ein Gespräch mit Herrn Much im Februar 2014. 
Bis zum heutigen Tag kam vom Verein keine weitere Reaktion (Antrag, Finanzierungsplan 
zum Vorhaben). Auch beim Stadtsportverband liegt kein Antrag vor. 
Ich bin davon ausgegangen, dass der Verein mit eigenen Kräften es geschafft hat, das 
Vorhaben zu realisieren. 
Eine Unterstützung aus Sportfördermitteln ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht mehr möglich. 
Voraussetzung ist ein ordentlich aufgeschlüsselter Finanzierungsplan. Um den Vorgaben zu 
entsprechen, sollten auch 3 Angebote eingeholt werden.  
 
i. A. P. Broda 
Hauptamt / Jugend- und Sportförderung 
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